
Das ist die Abkürzung für  
Versorgungs-Koordination 
für Kinder und Jugendliche 
in Krisensituationen

Manche Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene 
brauchen viel Unterstützung und Pflege.
Weil sie eine starke Beeinträchtigung haben.
Oder eine schwere Krankheit.
Wenn dann eine kritische Situation dazukommt,
ist die Familie besonders belastet.
Geht es Ihnen gerade auch so?

Wir sind Fachleute mit viel Erfahrung. 
Wir kennen uns aus mit Pflege, Sozialpädagogik, 
Heilpädagogik und Sozialarbeit. 
Wir haben gelernt, die passende Unterstützung  
für jeden einzelnen Menschen zu finden. 
Es geht um Begleitung, Versorgung und Förderung.  
Wir arbeiten in ganz Berlin zusammen.

Wir sind ein Team.

Sprechen Sie über unser Angebot 
der VK KiJu mit einer Person,  
der Sie vertrauen:
•	 mit Ihrem Arzt oder Ihrer Ärztin,
•	 mit Vertauenspersonen im 

Teilhabe-Fachdienst im Jugendamt  
oder in den Pflegstützpunkten.

Mit einem Kontakt-Fragebogen können 
Sie dann zu uns vermittelt werden.
Sie dürfen sich aber auch direkt 
an uns wenden.

Ihr Weg zu uns.

 Wir sind für Sie da. Sie können uns anrufen oder eine E-Mail schreiben:

Team VK KiJu
Stadtrandstraße 555-561
13589 Berlin
Telefon:
030 / 370 227-466
E-Mail:
vk-kiju@traglinge-ev.de

Team VK KiJu
Wilhelm-Wolff-Straße 38
13156 Berlin
Telefon:
030 / 398 998-70
E-Mail:
vk-kiju@bjoern-schulz-stiftung.de

Team VK KiJu 
Rudower Str. 48             
12351 Berlin
Telefon: 
030 / 459 329 95
E-Mail:
kontakt-vkkiju@kghaus.de 

„Es darf nicht vom Glück abhängen.
Und auch nicht vom Zufall.
Ob man gute Unterstützung findet.“

„Wird Ihnen alles zu viel? 
Dann finden wir zusammen 
mit Ihnen eine Lösung. 
Damit Ihr Kind gut versorgt ist.“



Die VK KiJu wird gefördert durch

Wenn Ihr Kind unter 27 Jahre alt ist.
Und wenn es bei Ihnen in der Familie lebt.
• Ihr Kind braucht viel Pflege.
• Oder es kann sein,

dass es bald Pflege braucht.
• Ihre Familie ist besonders belastet.
• Oder Sie sind in einer Krise.
• Ihr Kind braucht Unterstützung

von Fachkräften.

Wir begleiten Sie als Familie…

Der Berliner Senat macht Familien  
mit pflegebedürftigen Kindern bis 27 Jahren 
ein zusätzliches Angebot.
• Es gibt die Teilhabe-Fachdienste

in den Jugendämtern.
• Und es gibt die Pflege-Stützpunkte.
Doch manchmal gibt es in der Versorgung
der Kinder eine Lücke.
Die will die VK KiJu schließen.
Wir vermitteln und vernetzen 
alle Unterstützungen miteinander.

Die VK KiJu ist ein Angebot in Berlin.

Ihr Kind braucht unterschiedliche Unterstützung.
Zum Beispiel einen Pflegedienst,  
Therapien und Betreuung.
Alle zusammen bilden ein Hilfe-Netzwerk.
Im Mittelpunkt steht Ihr Kind 
und seine Gesundheit.

Doch welche Hilfe braucht Ihr Kind genau?
Um das einschätzen zu können,  
braucht es Erfahrung.
Wir von der VK KiJu können Ihnen helfen.

Die VK KiJu ist ein zusätzliches Angebot.

• Ihr Kind genau die Pflege und Versorgung
bekommt, die es braucht.

• Alle Einrichtungen und Pflege-Personen
von Ihrem Kind gut zusammenarbeiten.

• Sie entlastende Hilfe bekommen.
• Sie Unterstützung bekommen,

wenn es um Ihre Rechte geht.

Wir unterstützen Sie, damit …

• Sich die Gesundheit
von Ihrem Kind verändert.
Oder sich Ihre Familien-Situation ändert.

• Hilfen wegfallen.
Oder neue Bedürfnisse dazukommen.

• Es Probleme beim Besuch der Kita
oder in der Schule gibt.

• Ihr Kind erwachsen wird und
zur Erwachsenen-Medizin wechselt.

Zum Beispiel, wenn …

MenschenKind – Fachstelle für
die Versorgung chronisch kranker 
und pflegebedürftiger Kinder
Telefon: 030  23 45 80 00-0 
E-Mail: menschenkind@hvd-bb.de  
Internet: www.menschenkind-berlin.de

Träger: Humanistischer Verband Berlin-Brandenburg KdöR

Hier gibt es weitere Informationen.
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